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PROCURADOS

Polícia busca acusados de esquartejar 
morador do Guará e jogar corpo no esgoto

Anderson Rocha Alves Alves, 35 anos, foi assassinado por causa de dívida de drogas, paga com notas falsas. O corpo  dele foi esquartejado 
e jogado no esgoto que passa dentro do Parque do Guará, onde aconteceu o crime.  Partes chegaram à Estação de Tratamento de Esgoto da 

Caesb, no Lago Sul. Dos oito acusados pelo crime, três estão presos e cinco foragidos, entre eles o líder da quadrilha de traficantes conhecido 
como "Mancha". Biqueira dentro do Parque é ponto de venda e consumo de drogas (Páginas 6 e 7).

Sebrae oferece 
consultoria gratuita a 
empresários do Guará

Live no Facebook  
do Jornal do Guará

Uma live na quinta-feira, 13 de agosto, às 16h, 
na página do Facebook do Jornal do Guará vai 
apresentar o programa de 
consultorias gratuitas do Sebrae para em-
preendedores. O programa visa readequar a 
mentalidade dos empresários em tempos de 
pandemia. Participam da live o presidente do 
Sebrae DF, Valdir Oliveira e a idealizadora do 
Hackacity Guará – Mutirão Cidade Inteligente, 
Cristiane Pereira (Página 9).

OBRA DE FÉ E CORAGEM

Sem dinheiro e contando 
apenas com doações, 
Diane Galdino toca a obra 
de ampliação do Centro 
Socioeducativo Santo Aníbal, 
que atende 350 crianças e 
adolescentes carentes. 
                             Páginas 4 e 5
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O Dia a Dia tá chegando
A mais nova loja da rede supermercadista Dia a 

Dia está pronta para ser aberta na QE 13 do Guará 
II, onde era o Supermaia. 

Ainda sem data oficialmente confirmada, a aber-
tura está prevista para acontecer na segunda quin-
zena de agosto. 

Delmasso troca Park Way 
por Secretaria de Juventude

Além de apadrinhar as administrações regionais 
do Guará e do SIA, o deputado Rodrigo Delmasso 
(Republicanos) apadrinhava também a adminis-
tração do Park Way. Mas não apadrinha mais. Para 
atender ao também deputado Hermeto, que volta 
à base do governo na Câmara Legislativa, o gover-
nador Ibaneis Rocha entregou o Park Way a ele. 
O então administrador da região, Kedson Mário 
Rocha Cirilo, pastor da Igreja Sara Nossa Terra, e 
seu chefe de Gabinete, o empresário guaraense 
Geraldo Barradas Júnior, foram deslocados para a 
Secretaria da Juventude, que passa então ao contro-
le de Delmasso. 

Pastores ou puliças?
Repercutiu na imprensa e nas redes sociais esta 

semana um vídeo que mostra um tal de Batalhão da 
Patrulha da Paz usando carros grandes e pintados 
de preto com os giroflex ligados e ocupados por ho-
mens fardados fingindo serem policiais militares, 
percorrendo ruas de Ceilândia e Sol Nascente abor-
dando jovens e usuários de drogas, tentando con-
vencê-los a  aceitar internações em comunidades 
terapêuticas cistãs, mesmo sem indicação médica 
ou ordem judicial.

Com medo, parte dos jovens acaba aceitando os 
“conselhos” dos “policiais”. 

A  tal “Patrulha da Paz” é ligada à Assembleia de 
Deus do Guará.

Luis Miranda é 
notícia novamente

O deputado federal Luis Miranda 
(DEM), que nasceu e cresceu no Guará 
e onde residiu até final do ano passado 
– tem um sobrado na QE 36 – se envol-
veu em outra polêmica, depois de acu-
sações de estelelionato, por não entre-
gar o que oferecia pela Intenet quando 
vivia nos Estados Unidos antes de ser 
eleito em 2018, além de ter liderado 
uma pirâmide financeira ilegal. Por 
conta de ações na Justiça, a casa dele no 
Guará está sendo leiloada para o paga-
mento de credores.

Esta semana, o Tribunal de Justiça do 
Distrito Federal e Territórios (TJDFT) 
determinou a apreensão de um Porsche 
Cayene 2011 que comprado por ele não 
pago totalmente. 

Luis Miranda, entretanto, alega que 
na verdade é ele quem está sendo ví-
tima de tentativa de estelelionato por 
parte da vendedora do veículo. Ele ga-
rante ter comprovantes bancários do 
pagamento total do negócio.

Mais uma vez, o deputado guaraen-
se alega que está sofrendo uma campa-
nha de difamação e sendo perseguido 
politicamente por ser um dos princi-
pais defensores da Reforma Tributária 
que está sendo discutida no Congresso 
Nacional. 

A ver.

Prédios ao lado da 
Reserva Biológica

Foi postada esta semana no Instagram 
a propaganda de um edifício residencial 
que seria erguido na QE 5 do Guará I, bem 
ao lado da Reserva Biológica do Parque 
do Guará (Rebio). A propaganda continha 
imagens internas do que seriam detalhes 
dos apartamentos.

Curiosamente, após a postagem e re-
percussão nos 
grupos sociais 
da cidade, a 
propaganda 
foi retirada do 
Instagram. Não 
se sabe se vai 
retornar e por-
que foi retirada.

Lembrando 
que a Lei de 
Uso e Ocupação 
do Solo (Luos) 
permite a cons-
trução de edi-
fícios residen-
ciais na quadra. 

Vakinha pela Horta 
Comunitária

Uma vaquinha na Internet para ajudar 
a Horta Comunitária do Guará, cultivada 
na QE 38, tinha arrecadado até esta sexta-
-feira, 7 de agosto, R$ 2.415,00, correspon-
dente a 72% do objetivo da arrecadação.  
A cotização é para comprar equipamentos 
de manutenção e segurança, e um tritura-
dor de resíduos.  

O Projeto Horta Comunitária do Guará 
existe há três anos, plantando e colhendo 
alimentos orgânicos de forma comunitá-
ria. Toda a produção é entregue gratuita-
mente à comunidade carente. 

Para ajudar a completar o valor, clique  
https://www.vakinha.com.br/vaquinha/
horta-comunitaria-do-guara

Contatos: Dái Ribeiro: (61) 98568-
3562. Instagram: @hortacomunitariado-
guara Facebook: Horta Comunitária do 
Guará
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R$ 750 mil para projeto de  
reforma da Feira preocupa feirantes
Novacap contrata empresa de arquitetura para desenhar a reforma da Feira do Guará. 
Administração Regional formulou a proposta, mas  feirantes alegam que não foram ouvidos

O GDF anunciou a 
contratação da 
Noble Engenharia e 

Arquitetura para fazer o pro-
jeto de reforma da Feira do 
Guará. A contratação prevê 
a “elaboração de projetos de 
arquitetura e projetos com-
plementares de engenharia 
para a prestação dos serviços 
técnicos profissionais visan-
do a realização de atividades 
técnicas de elaboração dos 
projetos executivos para a 
reforma com ampliação da 
Feira Permanente do Guará” 
por R$ 748.502,42.

O projeto deve seguir o que 
a Administração Regional do 
Guará chama de "Programa 
de Necessidades da Feira 
Permanente do Guará". Um 
relatório lista o que os servi-
dores da Administração en-
tendem como necessário re-
formar, mudar e implementar 
na Feira. O documento lista 
entre outros, a aplicação de 
um impermeabilizante em 
todo o telhado, a troca das 
portas de ferro dos boxes por 
vidro temperado, reforma da 
área administrativa, reforma 
e construção de banheiros e 
uma nova área, chamada de 
Praça de Alimentação. 

A Administração Regional 
do Guará informou que, “du-
rante o período de levan-
tamento das necessidades, 
manteve o diálogo com os 
feirantes e com a Associação 
Comercial da Feira para de-
senvolver o conceito apresen-
tado” e “realizou vistorias no 
local para verificar o estado 
das instalações e das áreas de 
uso comum. A Secretaria das 
Cidades (Secid) também este-
ve no local para acompanhar 
o trabalho”. Mas, não é o que 
dizem os feirantes. 

DIVERGÊNCIAS
Para o presidente da 

Associação de Feirantes, 
Cristiano Jales, este diálogo 
não existiu e, por conta dis-
so, parte dos feirantes não 

concorda como levantamento 
da Administração. Um exem-
plo é a praça de alimentação, 
segundo o croqui elaborado 
pela Administração, haverá 
necessidade de realocação de 
bancas. “O feirante está insta-
lado há décadas no mesmo lo-
cal, acha que ele vai concordar 
em sair para se colocar mesas 
e cadeiras no local?”, reclama 
Cristiano. A Administração 
rebate, dizendo que seguiu 
os critérios determinados 
pelo Programa Feira Legal do 
GDF, instituído pelo Decreto 
nº 40.076, de 3 de setembro 
de 2019, que visa requalificar 
os espaços urbanos das fei-
ras permanentes do DF para 
criar um ambiente agradável 
e familiar para os usuários 
e moradores das cidades”. E 
afirma ter apresentado aos 
feirantes os layouts propos-
tos para a praça de alimenta-
ção e que o modelo apresen-
tado sugere a requalificação 

das áreas próximas aos boxes 
do tipo restaurante, que são 
utilizadas por mesas e ca-
deiras. Portanto, não haveria 
realocação de bancas. 

Outra divergência é sobre 
a impermeabilização do te-
lhado com borracha líquida 
com tratamento das juntas da 
telhas de zinco. Este projeto 
havia sido feito pela própria 
Associação de Feirantes e 
encaminhado à Novacap. E a 
execução do serviço custaria 
cerca de R$ 230 mil. “Fizemos 
o projeto e doamos ao gover-
no, agora o governo vai pagar 
para refazer este mesmo pro-
jeto”, critica Cristiano Jales. 

ÁREAS DA FEIRA  
AUSENTES NO PROJETO

Outro ponto que desagra-
da os feirantes é que a Praça 
de Alimentação já existente, 
os quiosques no antigo arco 
da cultura, foi excluído. Um 

dono de restaurante, que 
prefere não se identificar, 
indigna-se com a atitude: 
“Estamos aqui desde os anos 
90. Já foi o ponto mais fre-
quentado da feira, mas ago-
ra, precisamos de melhorar 
o piso, fazer um banheiro 
decente e organizar toda a 
área. Somos uma das princi-
pais portas de entrada da fei-
ra, bem em frente à avenida, 
e estamos sendo ignorados”.  

O novo Arco da Cultura, 
espaço destinado a apre-
sentações culturais também 
está fora do projeto, assim 
como a ampliação da Feira 
com os moveleiros do Park 
Sul. A ideia, gestada pelo ga-
binete de Rodrigo Delmasso, 
previa transferir os move-
leiros daquela área para a 
Feira do Guará, ciando mais 
um atrativo para ao espaço. 

Outro proejto ignora-
do foi a Rota Acessível 
da Feira do Guará, pois o 

projeto passou por alte-
rações na Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação (Seduh) e foi de-
volvido para Novacap para 
cumprimento de exigências 
e, posteriormente, ser enca-
minhado para procedimen-
tos licitatórios.

AINDA HÁ TEMPO
Os R$ 750 mil são justa-

mente para a elaboração do 
projeto de reforma, e não tem 
a obrigação de seguir exata-
mente o que a Administração 
Regional do Guará apontou 
como sendo o necessário 
para a Feira. Como passará 
por uma elaboração longa (7 
meses para elaborar e 4 me-
ses para aprovar), é possível 
ouvir os feirantes e a popula-
ção da cidade,  para dirimir as 
dúvidas e chegar a um proje-
to que agrade aos comercian-
tes e aos moradores e aos fre-
quentadores da feira. 

Planta apresentada pela Administração mostra a mudança da destinação de áreas para a criação de uma nova praça de 
alimentação. Quiosques tradicionais na outra entrada da feira, às margens da Avenida Contorno, foram ignorados no projeto
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OBRA DE FÉ E CORAGEM
Ampliação do Centro Socioeducativo Santo Aníbal 
Maria, no Polo de Moda, depende totalmente 
de doações. Depois de concluída, a reforma vai 
permitir o atendimento de 500 crianças carentes

Mesmo sem poder 
receber as 350 
crianças e adoles-

centes que assiste, o Centro 
Socieducativo Santo Aníbal 
Maria, no Polo de Moda, não 
parou durante a pandemia. 
Aliás, de alguma forma, a pa-
rada forçada desde fevereiro, 
quando o coronavírus come-
çou a provocar o isolamento 
social, ajudou no andamento 
das obras de ampliação da 
sede da instituição, que está 
sendo preparada para aten-
der até 500 crianças e jovens 
carentes, de longe a maior do 
gênero no Guará.

Por outro lado, enquan-
to ajudou no andamento das 
obras com o afastamento das 
crianças e jovens, a pandemia 
prejudicou em parte a princi-
pal fonte de arrecadação da 
instituição, que são as doa-
ções.  Mas, para a determi-
nação da missionária Diane 
Galdino, fundadora e diretora 
da Santo Aníbal, os desafios 
nunca a impediram de conse-
guir o que sempre planejou e 

sonhou para a missão de aju-
dar as crianças e jovens ca-
rentes. Mesmo na crise, a cre-
che, como é conhecida, está 
recebendo oito novas salas de 
atividades, novos banheiros, 
pátio e espaço para convivên-
cia. As antigas instalações de 
madeirite estão sendo todas 
substituídas por um moderno 
e seguro prédio em alvenaria, 
o que vai permitir aumentar 
em cerca de 70% a capacida-
de de atendimento. 

Mas, quem já tocou uma 
obra sabe que o orçamento 
nunca bate com a realidade e 
que o aconselhável é ter o di-
nheiro suficiente para todo o 
serviço para não correr o risco 
de interrupção. Diane, entre-
tanto, não tem. “Começamos 
a construção sem um centa-
vo sequer. Só com a fé. Estou 
devendo até minha alma ao 
pessoal da mão de obra e às 
lojas de material de constru-
ção. Mas acredito que vou 
conseguir concluir tudo e pa-
gar a todos”, acredita Diane. A 
principal fonte dos recursos 

para a obra e a manutenção 
do Centro Socioeducativo são 
as doações em conta corrente 
(ver no final), contribuições 
de outras instituições e arre-
cadação em eventos. 

MATANDO UM LEÃO POR 
DIA

Mas não é somente a obra 
física que precisa de recur-
sos financeiros. Mesmo sem 
a presença dos 350 jovens 
de 4 a 14 anos que atende, a 
Santo Aníbal continua fun-
cionando  de segunda a sá-
bado, com o fornecimento de 
cestas básicas, material de 
higiene e limpeza às famílias 
dos atendidos e da demanda 
espontânea. “Nessa parada 
forçada, estamos trabalhando 
o fortalecimento dos vínculos 
nossos com as crianças e ado-
lescentes e com as famílias 
deles, com atividades socioe-
ducativas entregues sema-
nalmente”, explica a diretora. 
Cada atividade é preparada 
de acordo com a idade e nível 

Obra deve ser concluída até novembro, se não faltar dinheiro 
para a continuação
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Doações para 
INSTITUTO SOCIAL DE  

EDUCAÇÃO E CULTURAL

QE 40 (Polo de Moda),  
Rua 20, lote 2 – Guará II

Fone 98251.7888

Contas:
Banco do Brasil: agência 29122  conta 

126481-8

Caixa Econômica Federal: agência 1041 
Op.03 conta 2245-5

Itaú: agência 6244 conta 09204-2
Cnpj 05508980/0001-51

escolar de cada jovem atendido. 
Mesmo sendo a maior instituição socioe-

ducativa do Guará, um misto de creche, ati-
vidades complementares e reforço escolar, a 
Santo Aníbal não recebe recursos públicos, 
como a maioria das creches recebe, porque 
somente agora a instituição conseguiu as cer-
tificações exigidas para o repasse do governo, 
mas depende da abertura de novos editais.

Para se ter ideia das dificuldades enfren-
tadas pela instituição, cada criança ou jovem 
atendido custa cerca de R$ 520,00 por mês, 
que é a média do gasto com estrutura, manu-
tenção (funcionários, encargos sociais ener-
gia, água e outros custos), alimentação, ma-
terial pedagógico e material esportivo e para  
atividades lúdicas.  

Dos 350 atendidos diretamente, cerca de 
100 crianças ficam o dia todo no atendimen-
to em parceria com o Colégio Rogacionista.  
Além de toda a assistência que requerem, 
recebem quatro refeições diárias. Os outros, 
recebem atividades no contra turno da esco-
la, como aulas esportivas, de música e dan-
ça, além de palestras e reforço escolar se 
necessário. 

AJUDA ÀS FAMÍLIAS
Além do atendimento presencial às 350 

crianças e adolescentes, o centro ainda aju-
da as famílias deles, a maioria de empre-
gados domésticos, diaristas trabalhadores 
informais, de baixa renda e de risco social, 
que precisam deixar os filhos enquanto tra-
balham, e também de alguma ajuda para 
complementar o sustento da casa. E não são 
famílias somente do Guará, mas também de 
outras regiões, como Estrutural, Ceilândia, 
Recanto das Emas e, de cidades do Entorno, 
como Céu Azul, Santo Antonio do Descoberto, 
Águas Lindas, de onde as mães e pais vem to-
dos os dias para trabalhar por aqui e não tem 
onde e com quem deixar seus filhos durante 
o dia. 

Por isso, além das doações em dinheiro, 
são benvindas as doações de alimentos, rou-
pas, agasalhos ou qualquer coisa que possa 
ser aproveitada por essas famílias carentes. 
Quem puder, pode ajudar também no paga-
mento de contas de água e energia, doando 
roupas e objetos para os bazares. “Qualquer 
tipo de ajuda é sempre benvinda”, pede Diane. 

DIANE GALDINO 
Uma missionária  
que nasceu para  

ajudar o próximo

Para quem a conhece, ou co-
nhece sua obra, ela é uma 
iluminada. Não há outra 

forma de definir a missionária 
Diane Galdino, 49 anos, que ab-
dicou de viver sua própria vida 
para dedicar-se ao próximo. 
Bonita, inteligente, articulada, 
ela teria tudo para constituir 
uma família e ser bem sucedida 
na vida. Mas, nada além do que 
faz traria tanta felicidade a ela, 
como se doar ao próximo e aju-
dar crianças carentes. Nada. Nem 
a própria saúde importa tanto – 
já pegou dengue e foi internada, 
fez algumas cirurgias, além de 
outras complicações provocadas 
pelo estresse e pelo excesso de 
trabalho e pouco cuidado com 
o próprio organismo. Ela vive 
para o Centro Socioeducativo 
Santo Aníbal, que idealizou e 
criou há 11 anos, aproveitando 
o terreno no Polo de Moda que 
foi destinado pelo governo à 
Mitra Diocesana de Brasília para 
a construção de uma creche. O 
nome do centro é uma home-
nagem ao padre italiano Aníbal 
Maria Difrancia, canonizado 
como Santo Aníbal,  fundador da 
congregação Rogacionista, que 
administra no Guará a Paróquia 
Divino Espírito Santo, entre as 
QEs 32 e 34, e a escola infantil 
Padre Difrancia, na QE 42. 

Como missionária rogacio-
nista, Diane é consagrada se-
cularmente, ou seja, quando é 
consagrada na pobreza, na cas-
tidade, na obediência e no ca-
risma do Rogate. “Uma vida de 
plena doação”, simplifica a pró-
pria missionária. “Nossa vida 
deve ser como uma vela, ela só 
tem sentido se estiver acesa, 
iluminando a escuridão e, con-
sequentemente, se gastando aos 
poucos. A vida de um missioná-
rio deve ser da mesma forma, 
se gastando pelo próximo e por 
uma sociedade fraterna, mais 
justa e sustentável”, completa.

Nascida em Brasília, ela veio 
para o Guará aos quatro anos. De 
família simples, tradicionalmen-
te católica e sobrinha de padre, 
desde a adolescência mostrava 
compaixão pelos menos favo-

recidos. Fazia parte de projetos 
na igreja e também da Pastoral 
da Criança, onde convivia com 
famílias mais carentes e pôde 
exercitar seu dom da compai-
xão, o que mais tarde descobriu 
ser sua missão.

Enquanto a maioria das garo-
tas de sua idade estava curtindo 
as bandas famosas do momento 
ou envolvidas com namoricos e 
moda, Diane sentia que era di-
ferente. Procurava doações de 
legumes e verduras no comércio 
do Guará para, junto com as fa-
mílias carentes, fazer refeições 
saudáveis para eles. Também 
ensinava pintura em tecido, bor-
dado e crochê para as mulheres 
das famílias carentes, incenti-
vando-as a produzir panos de 
prato para geração de renda.

INFLUÊNCIA
Envolvida em diversas cau-

sas sociais onde quer que fos-
se, ainda na adolescência Diane 
foi muito influenciada por Dom 
Hélder Câmara e Dom Pedro 
Casaldáliga, líderes de destaque 
na igreja católica, que a moti-
varam através de suas mensa-
gens a prosseguir em defesa de 
um mundo justo e de igualdade 
para todos. Quando a família e 
os amigos notaram que a garota 
não seguia o fluxo de uma vida 
comum - namorar, casar, ter fi-
lhos -, estranharam, mas logo 
que entenderam a responsabili-
dade e a compaixão que ela tra-
zia dentro de si, acolheram seus 
ideais e até hoje apoiam suas de-
cisões, mesmo as mais radicais 
para eles.

Na faculdade de Filosofia, a 
jovem visionária se envolveu 
com programas sociais e com a 
alfabetização de jovens e adul-
tos. Depois da faculdade, cur-
sou pós-graduação em Política 
e Gestão no terceiro setor, 
Psicopedagogia e Administração 
Escolar, temas relevantes para 
a construção do conhecimento 
que ela almejava seguir na vida.

De repente, Diane se viu to-
talmente envolvida com proje-
tos que abrangiam crianças em 

situação de risco, e consequen-
temente também suas famílias. 
Viajou por um período em uma 
missão para dar assistência às 
comunidades ribeirinhas do 
Amazonas, e também em áreas 
rurais no interior da Bahia e do 
Maranhão, ensinando e orien-
tando as comunidades mais dis-
tantes e muitas vezes carentes, 
da importância do empodera-
mento – participação de cada in-
divíduo obre os direitos sociais e 
civis – e também colaborando na 
formação de lideranças comuni-
tárias. “É importante despertar 
nas pessoas a ideia da dignidade 
humana e a não dependerem do 
assistencialismo para sempre”, 
destaca. “Essa dinâmica de pes-
soas dependentes não é saudá-
vel, elas precisam ter conheci-
mento dos seus direitos. Saúde 
e educação é para todos, não é 
favor”, completa.

DESPOJAMENTO
A missionária segue em sua 

vida simples, em todos os sen-
tidos, especialmente no quesi-
to dinheiro e luxo. O pouco que 
tinha – um carro popular – ela 
doou para quitar despesas do 
Centro Socioeducativo no qual 
é a responsável legal. “Para 
mim, basta estar vestida e com 
um calçado nos pés, ter um lo-
cal para dormir, não me impor-
to com quantidade de bens, me 
importo como ser humano, com 
meu próximo. Do que adianta 
ter 40 pares de sapatos no meu 
armário se não consigo usá-los 
todos de uma vez?”, pergunta. O 
lado ambicioso ela prefere focar 
em projetos sociais.

Quanto não está no Centro 
Socioeducativo, a missionária 
auxilia outros projetos fora do 
Distrito Federal. “Minha casa é 
o mundo”, garante. Ela vai onde 
é chamada, e de vez em quan-
do viaja a outros estados para 
ajudar na missão de ajudar ao 
próximo.
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Presos 
assassinos  

de morador  
do Guará

Crime foi motivado pir negócio com drogas. Jovem  
foi morto e esquartejado. Polícia tinha encontrado partes do corpo em estação a Caesb

Um negócio envolvendo 
venda de drogas foi a 
principal motivação do 

assassinato do morador da QE 
28, Anderson Rocha Alves, 35 
anos, que foi torturado, quei-
mado e esquartejado e teve 
partes do corpo encontradas 
na usina de tratamento de es-
goto da Caesb, na Avenida das 
Nações, às margens do Lago 
Sul. A polícia prendeu nesta 
terça-feira, 4 de agosto, um 
grupo de traficantes que teria 
executado o rapaz após o pa-
gamento de uma dívida pela 
venda de drogas ter sido feito 
com notas falsas. 

Investigadores da 4ª 
Delegacia de Polícia do Guará 
descobriram que o crime foi 
cometido dentro do Parque 
do Guará, no local conhecido 
como “biqueira”, onde existe 
uma nascente de água crista-

lina e onde acontece um fre-
nético comércio e uso de dro-
gas. A execução de Anderson 
ocorreu entre os dias 19 e 20 
de junho e teria sido cometido 
pelo grupo comandado pelo 
traficante conhecido como 
“Mancha”, que comanda o trá-
fico de drogas na biqueira. 

Foram presos três suspei-
tos em Santa Maria, Recanto 
das Emas e Guará, mas cinco 
envolvidos no crime conti-
nuam foragidos (ver fotos), 
inclusive o líder Mancha.

Segundo o delegado adjun-
to da 4ª DP, João de Ataliba, 
Anderson teria comprado 
drogas do grupo e pagado 
com notas falsas. Quando des-
cobriram o golpe, os trafican-
tes o levaram para biqueira e 
após uma sessão de tortura o 
mataram com um tiro no ros-
to e depois esquartejaram e 

queimaram o corpo e jogaram 
as partes no esgoto que passa 
pelo parque, que foram parar 
na estação de tratamento de 
esgoto da Caesb entre os dias 
23, 24 e 25 de junho. 

COMO A POLÍCIA 
DESCOBRIU

Como as partes do corpo 
foram encontradas na Asa 
Sul, o caso foi inicialmente 
registrado na 1ª Delegacia de 
Polícia, mas, assim que toma-
ram conhecimento do achado, 
policiais da 4ª Delegacia de 
Polícia do Guará suspeitaram 
tratar-se de Anderson, que 
havia dado como desapareci-
do pela família uma semana 
antes. A suspeita foi confirma-
da pelo Instituto de Pesquisa 
de DNA Forense (IPDNA) 
depois de exame das partes 

O grupo comandado pelo traficante conhecido como 
“Mancha”, que comanda o  

tráfico de drogas na biqueira e está foragido.  
Segundo a polícia, pode estar usando barba agora
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encontradas. 
 Para confirmar que se 

tratava de Anderson, foi rea-
lizada uma comparação do 
material genético dele com as 
amostras de DNA coletadas 
da mãe. Além dos cinco fora-
gidos, Luis Guarino Couto, que 
seria um dos alvos da opera-
ção desta terça, já havia sido 
morto durante um assalto a 
um motorista de aplicativo, no 
Paranoá.

BIQUEIRA,  
PONTO DE DROGAS

A biqueira é considerada 
o principal ponto de comér-
cio e uso de drogas no Guará. 
Consumidores  chegam a 
dormir lá por dias em barra-

cas de camping consumindo 
drogas, mas a polícia pouco 
pode fazer se o consumo for 
considerado dentro dos li-
mites permitidos pelo Artigo 
28  da Lei 11343/2006, que 
diz: “Quem adquirir, guardar, 
tiver em depósito, transpor-
tar ou trouxer consigo, para 
consumo pessoal, drogas sem 
autorização ou em desacordo 
com determinação legal ou re-
gulamentar será submetido às 
seguintes penas: I - advertên-
cia sobre os efeitos das dro-
gas; II - prestação de serviços 
à comunidade”.  Como sabem 
disso, os consumidores se li-
mitam a portar o limite para 
evitar o flagrante e a prisão.  

Mesmo foragido, Mancha 
ainda comanda o tráfico de 

drogas na biqueira, segundo 
a polícia. Nesta quinta-feira, 
6 de agosto, investigadores da 
4ª DP voltaram ao local e vi-
ram o traficante identificado 
como Mateus MT vendendo 
drogas. Ao perceber a presen-
ça da polícia, ele correu para 
dentro da mata, mas deixou 
para trás uma quantidade de 
pedras de crack, um carrega-
dor de pista ponto 40 e uma 
moto. Os usuários que esta-
vam na biqueira no momento 
da abordagem confirmaram 
que Mateus MT é membro da 
quadrilha de Mancha. 

Os 
foragidos

Diego Queiroz Soares 
Gordinho/DG

Rogaciano Rodrigues Cruz
Wolverine

Lucas Rodrigues Muranda
Lukinhas/Sombra

Jadson de Santana Santos
Tochinha

Consumidores e traficantes 
passam a dormir dias em 

barracas improvisadas ao 
lado da biqueira
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As medidas de distancia-
mento social como forma 
de prevenir o contágio pelo 
novo coronavírus tem impac-
tado de forma significativa o 
universo das micro e peque-
nas empresas. Sensível a isso, 
o Sebrae do Distrito Federal 
oferece 18 consultorias gra-
tuitas com vagas limitadas nos 
temas de Finanças, Inovação 
e Marketing Digital, que so-
mam 30 mil horas de conteú-
do e permitem aos pequenos 
empresários se adaptar ao 
novo cenário, mantendo seus 
negócios ativos e financeira-
mente equilibrados. 

Mais de 340 empresas 

já receberam os serviços de 
consultorias, desde março, 
início da pandemia. A ideia 
agora é preparar os empre-
sários para o retorno gra-
dual das atividades. Os temas 
Finanças e Marketing Digital 
foram escolhidos para que os 
empresários possam organi-
zar suas finanças neste novo 
cenário. O Marketing Digital 
tem como objetivo fazer a 
transformação digital nessas 
empresas para que elas se 
adequem ao novo mercado e 
ao novo modelo de relaciona-
mento com seus clientes.  

“Só resolve o problema do 
empreendedor quem sente 

a dor que ele sente, e nesse 
instante estamos sentindo a 
dor da crise que nossos pe-
quenos empreendedores es-
tão passando e vamos juntos 
com eles construir a nova 
economia que termos no pós 
pandemia no nosso Distrito 
Federal” garante o superin-
tendente do Sebrae no DF, 
Valdir Oliveira.

Os pequenos empresá-
rios interessados em solici-
tar as consultorias podem 
entrar em contato com o 
Sebrae no DF pela Central 
de Atendimento, no 0800 
570 0800, e também pelo 
WhatsApp, no número (61) 

3362 1701. Ou podem procu-
rar diretamente o Consultor 
do Sebrae 

Na página da instituição 
na internet (www.df.sebrae.

com.br) também é possível 
conferir as outras soluções 
disponíveis além das consul-
torias, como cursos online e 
webinars.

Sebrae oferece consultorias gratuitas  
a pequenos empresários do Guará
Serviços orientam empreendedores e empresários 
sobre diversos assuntos relacionados a finanças, 
inovação e marketing digital. Live no Facebook Jornal 
do Guará com o presidente do Sebrae vai esclarecer 
como os empreendedores podem participar 

Na quinta-feira, 13 de agosto, às 16h, no facebook do Jornal 
do Guará, uma live mediada pelo jornalista Rafael Souza, e  

Cristiane Pereira, idealizadora do Hackacity Guará (à direita), 
traz outros esclarecimentos sobre o projeto, diretamente do 

presidente do Sebrae DF, Valdir Oliveira (à esquerda)
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A Live Morar Bem 
PaulOOctavio, mais 
uma inovação que a 

maior construtora do Distrito 
Federal trouxe para o mer-
cado imobiliário, terminou 
há pouco com um total de 
12 imóveis comercializados 
e 175 atendimentos reali-
zados. Transmitido pela TV 
Brasília e pelas redes sociais 
da PaulOOctavio no YouTube, 
Facebook e Instagram, o 
evento também cadastrou 
1.062 pessoas para concorrer 
ao sorteio de brindes. 

Durante quase duas horas 
e meia, os clientes e interes-
sados conheceram detalhes 
de empreendimentos em 
bairros como Asa Norte, Asa 
Sul, Noroeste, Águas Claras e 
Guará, mostrados em filmes 
preparados previamente. 
Com apresentação de Clayton 
Sousa, foram entrevistados 
arquitetos, engenheiros, além 

do próprio Paulo Octávio e 
do presidente do BRB, Paulo 
Henrique Costa. Patrocinador 
da live, o banco ofereceu taxa 
de 6,35%, mais TR, a quem 
fechou a compra de um apar-
tamento ou cobertura nas 
duas horas de transmissão.

Segundo Paulo Octávio, 
a live ofereceu condições 
únicas aos compradores. “O 
momento é o mais oportu-
no para as pessoas trocarem 
de imóvel, já que elas estão 
mais em casa e precisando 
de espaços maiores. A live de 
hoje proporcionou condições 
de venda inéditas na história 
da empresa e quem fechou 
a compra do imóvel fez um 
bom negocio”, garantiu.

Para Paulo Roberto Costa, 
presidente do BRB, a taxa 
ofertada pelo banco foi a me-
lhor até agora. “O momento 
é adequado para investir na 
casa própria. O BRB cresceu 

seis vezes sua produção de 
financiamento imobiliário no 
primeiro semestre deste ano, 
em comparação com o mes-
mo período do ano passado. 
Tivemos muito orgulho de 
participar deste evento, com 
condições inéditas”, avaliou.

Para o diretor comercial 
da PaulOOctavio, Pedro Ávila, 
os imóveis se tornaram uma 
bela opção de investimen-
to. “O momento é propício 
para concretizar o sonho da 
casa própria, pois juros e in-
flação estão em queda. Com 
os preços atraentes dos dias 
atuais, investir em imóveis 
para locação também é uma 
opção, pois o retorno está 
perto dos 6% anuais. Além 
disso, o comprador mantém 
o imóvel em seu patrimônio, 
como uma reserva de valor”, 
acrescentou.

Os dez primeiros compra-
dores de imóveis durante a 

Live Morar Bem PaulOOctavio 
levaram para casa um pre-
sente especial: três aparelhos 
de ar condicionado instala-
dos nos apartamentos, mais 
taxas de registro e de escri-
tura. Também foram  realiza-
dos cinco sorteios de brindes, 
como vales-compra, TV LED e 
bicicleta. 

Em alguns empreendi-
mentos era  possível dar um 
imóvel usado como parte do 
pagamento e o sinal foi re-
duzido para apenas 5%. Na 
Central de Vendas da 208 
Norte, um time de correto-
res e supervisores realizou 
o atendimento dos clientes 
presencial e online, permi-
tindo que todo o processo 
de compra do imóvel novo 
pudesse ser  feito de forma 
segura e rápida, seguindo 
todos os protocolos de sani-
tários recomendados pelas 
autoridades.

Live Morar Bem PaulOOctavio vende  
12 imóveis em duas horas e meia
Evento foi realizado neste sábado, com transmissão  
pela TV Brasília e pelas redes sociais da PaulOOctavio no YouTube, Facebook e Instagram
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JOEL ALVES

GUARÁ VIVO

CURTA AS RÁPIDAS

Mais investimentos no Guará
Em breve mais empregos serão gerados no Guará.  A Rede Drogaria Brasil 
está erguendo uma filial em local privilegiado na QE 13, ao lado do Atacadão 
Dia a Dia. As obras devem ser entregues em setembro. Será a 21ª drogaria 
dessa rede que já tem 45 anos e atua exclusivamente no Distrito Federal e 
é a primeira filial que ela instala no Guará.  Aquela rua da QE 13, pela sua 
localização, já se tornou quase totalmente comercial e o metro quadrado 
está bastante valorizado.

A segurança no Guará tem tentado fazer 
sua parte
Mesmo diante das limitações de pessoal, equipamentos e veículos a polícia 
tem mostrado serviço conforme vemos todos os dias nas manchetes.  
Agora temos mais uma expectativa de bons serviços com a instalação de 
câmeras de segurança. É bem verdade que câmera não prende ninguém, 
mas ajuda a identificar os criminosos embora nossa Justiça solta logo 
após a polícia prender. Destacamos também o Projeto Rede de Vizinhos 
Protegidos do 4º BPM que está fazendo um belo trabalho e já tem mais de 
17 grupos formados. De parabéns o Major Siqueira, a Sargento Kelly  e seus 
subordinados do 4º PBM, bem como os delegados Gerson, Delegado Ataliba 
e a equipe da 4ª DP, sem esquecer dos Bombeiros como  o Ten Cel Abreu e o 
Capitão Dias, que estão sempre presentes nos momentos mais difíceis.

NOSSO Café
Apenas  R$8,99

www.paodourado.com.br
@paradiapaodourado

-  JUS SPERNIANDIS -  O erro é que o nosso Senado está de mãos amarradas 
para reagir aos abusos que alguns ministros do Supremo estão fazendo. Boa 
parte dos senadores tem o rabo preso com pendências no Supremo. Nos resta o 
direito de reclamar sem nada poder fazer. A constituição é falha nesse ponto.   

- MAXWELL JÁ TEM NOVO DONO – As instalações do antigo Colégio Maxwell já 
foram vendidas, mas fica pendente a utilização do Ginásio de Esportes que está 
em área pública e é o ¨brinco da princesa¨ da área.

-HORTI FRUTI ABRE E TEM BOA ACEITAÇÃO -  A crise não atrapalha os 
empreendedores de investirem. Foi inaugurado recentemente mais um 
hortifruti, desta vez no Setor 2A (Setor de Oficinas) em frente à QE 26, no Guará 
II,  e a demanda tem correspondido. É a segunda   loja dos empresários, que já 
têm um comércio na QE 32.   

-É ÉPOCA DE PODAR AS ÁRVORES?  – O período ideal é o tempo de seca. A 
Novacap contratou empresa terceirizada e está correndo contra o tempo para 
realizar podas em várias regiões do Distrito Federal. As equipes estão dando 
prioridade para a poda de galhos que estejam atrapalhando a iluminação 
pública ou ameaçam cair. O fone da ouvidoria da Novacap é  3403-2626. ou l62

EDUCAÇÃO DO DF 
Reforço com posse de 
novos professores

No momento em que a 
educação pública do 
Distrito Federal enfren-

ta os desafios ocasionados 
pela pandemia da Covid-19, 
a comunidade escolar do DF 
ganhou mais um importante 
apoio. Grande parte dos 821 
professores aprovados no úl-
timo concurso de Secretaria 
de Educação foram empossa-
dos. Com a assinatura do ter-
mo de posse, os professores já 
podem se apresentar de ime-
diato às escolas escolhidas.

Para empossar os novos 
educadores, a secretaria mo-
bilizou os servidores da pasta 
que organizaram uma ope-
ração especial para tornar 
possível a admissão dos pro-
fissionais em tempo correto 
e com segurança. A posse foi 
realizada nas Coordenações 
Regionais de Ensino que irão 
receber esses educadores.

Como medida preventiva à 
Covid-19, a pasta elaborou um 
cronograma, com hora marca-
da para cada professor, pela 
manhã e à tarde. Os profis-
sionais empossados tiveram 
que usar máscara e levar sua 
própria caneta esferográfica 
azul, além do documento de 
identificação. Apenas o can-
didato teve acesso à sala para 
assinatura.

O secretário Leandro Cruz 
deu as boas-vindas aos novos 

professores e destacou o em-
penho dos servidores que or-
ganizaram a ação. “Agradeço 
o esforço administrativo dos 
profissionais da Educação 
que realizaram essa operação 
logística de nomeação e pos-
se com extrema segurança e 
competência. Para a entrega 
dos documentos, a secretaria 
adotou o drive-thru para evi-
tar aglomeração de pessoas, 
e nesta fase de posse todos 
os cuidados também foram 
tomados. Nós garantimos o 
distanciamento social e não 
paramos a máquina pública”, 
disse.

 Todos os professores em-
possados já têm os anos/sé-
ries definidos, bem como as 
unidades de ensino onde atua-
rão. Eles estarão distribuídos 
em 300 escolas, de todas as 14 
regionais de ensino.

ACOLHIMENTO
Para dar as boas-vindas aos 

novos educadores, a Secretaria 
de Educação elaborou uma 
cartilha para os servidores in-
gressantes. Ela contém os di-
reitos e deveres do servidor. 
Há informações para esse iní-
cio da carreira na Secretaria, 
como estágio probatório, be-
nefícios, código de ética, legis-
lação, organograma da pasta e 
telefones úteis, entre outras.

Secretaria organizou operação especial para a admissão 
dos profissionais em tempo correto e com segurança
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Mais uma morte por coro-
navírus entre servido-
res da Regional de Saúde 

do Guará. Depois do enfermeiro 
Antônio Junior Araújo Silva, em 
20 de junho, nesta terça-feira, 4 
de julho, a Covid-19 levou a técni-
ca de enfermagem Tânia Cristina 
Silva Araújo. Ela era servidora da 
Secretaria de Saúde desde 2013 
e trabalhava como Técnica de 
Laboratório na Unidade Básica de 
Saúde (UBS) da QE 23 (ao lado do 
posto de combustíveis da orla do 
Guará II).

A morte da servidora foi la-
mentada pela Superintendência da 
Região de Saúde Centro Sul, a que 
a Regional de Saúde do Guará está 
subordinada, e pelo Sindicato dos 
Empregados em Estabelecimentos 
de Serviços de Saúde do Distrito 
Federal (SindSaúde), através de 

notas de pesar.  Os dois órgãos 
lembram que Tânia era querida 

pelos colegas da rede, “principal-
mente por ter sido ética, discreta, 
paciente, tranquila, honesta, res-
ponsável e alegre”.

Ela foi homenageada pelos co-
legas de trabalho nesta quarta-fei-
ra, 5 de agosto, quando todos apa-
receram de jaleco, máscara, gorro, 
óculos ou Face Shield no estaciona-
mento da Unidade Básica de Saúde 
2 (UBS) do Guará II. A homenagem 
contou com um “abraço fraterno” 
em torno da imagem da técnica de 
enfermagem. 

De acordo com a nota do 
SindSaúde, segundo dados da 
Secretaria de Saúde, 4.039 profis-
sionais de saúde tinham sido con-
taminados pelo novo coronavírus, 
entre trabalhadores da rede pú-
blica e privada. Desse total, 16 ti-
nham perdido a vida após contato 
com a doença.

Técnica de laboratório da Regional  
de Saúde do Guará morre de Covid-19
Tânia Cristina Silva Araújo trabalhava no laboratório da UBS do Guará II. É o 
segundo profissional de saúde da cidade que morre por contaminação do vírus



O GDF tomou medidas duras para proteger sua vida. O Distrito Federal é a Unidade 

da Federação que mais testa e que agora tem o maior número de leitos de UTI no 

país. Mas se você não fizer a sua parte, vai sofrer as consequências. Tome cuidado 

para não aumentar ainda mais esse número. O comércio que não obedecer ao 

distanciamento será multado e poderá ser fechado.

Use máscara e  
respeite o distanciamento.
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JOSÉ GURGEL

UMAS E OUTRAS PROFESSOR 
KLECIUS

JUÍZA  DO  TRABALHO  AUTORIZA  
VOLTA  ÀS  AULAS  

Contrariando as orientações das 
autoridades médicas e a vontade de 
quase a totalidade dos pais, a juíza do 
trabalho da 6ª. Vara do Trabalho au-
torizou o reinício das aulas nas esco-
las particulares do DF. Acatando um 
recurso do Sindicato dos donos de 
escolas (Sinepe) foi contra um acordo 
firmado no dia 3 com a presença da 
própria juíza.  Portanto, nesta quin-
ta, dia 6 de agosto, algumas escolas 
chegaram a funcionar, mas com um 
número reduzido de alunos.  Nossa 
opinião:  parece que não há preocu-
pação com a vida!!!

SINPROEP CONTINUA  
LUTANDO PELA VIDA  

Recebemos uma nota do Sinproep 
(Sindicato dos Professores das 
Escolas particulares). Nela o sindica-
to lamenta a decisão da juíza, até por-
que conforme reportagem de um jor-
nal da cidade, a referida magistrada, 
parece, ter interesse no processo por 
ser sócia de uma empresa relaciona-
da com aluguel de prédios escolares 
e filha de um ex-dono de escola, ex-
-presidente do Sinepe e, atualmente, 
é do Conselho de Administração do 
Sinepe.  O Sindicato representante 
dos professores reafirma que con-
tinua em contato com o Ministério 
Púbico do Trabalho tentando rever-
ter a decisão do Tribunal. 

TRIBUNAL VOLTA  
A SUSPENDER AS AULAS  

Nesta quinta-feira, uma nova re-
viravolta. O Tribunal suspendeu a 
decisão da juíza acatando ação civil 
do Ministério Púbico. E o sindicato 
continua atento na sua luta pela vida 
dos professores e alunos.  A vida é im-
portante para TODOS NÓS!!! 

PASTOR VENDIA SEMENTE DE 
FEIJÃO PARA CURAR COVID  

O MPF (até que enfim!) entrou 
com ação contra um pastor que ven-
dia sementes de feijão que serviriam 
para a cura da Covid-19. Cada semen-
te era vendida por R$ 1 000,00. Haja 
charlatão neste Brasil nosso! E o pior: 
Chegou a vender várias sementes. 

E AS INVASÕES CONTINUAM!  
Tempos de pandemia... todos 

preocupados... a comunidade fi-
cando em casa... os funcionários da 
Administração trabalhando(?) em 
casa... e as invasões continuando... 

Quiosque ou  
restaurante de luxo?  

Por falar em invasões, dizem que em 
pouco tempo teremos um novo restau-
rante de luxo (?) aqui no Guará. Pois é 
... É só dar uma olhadinha na área verde 
entre as quadras 30 e 32 ao lado da igre-
ja Assembléia de Deus e em frente a via 
Contorno. A obra está em pleno vapor e, 
de acordo, com as informações será um 
restaurante. E tem mais: com dois anda-
res!  Mas se nos tempos normais, os ser-
vidores da Administração não viam estas 
anormalidades, imaginem no momento 
atual. E isto á apenas um exemplo. Tem 
muito mais por aí. Como ficará o nosso 
Guará, depois desta pandemia? 

NA PANDEMIA BRASÍLIA AJUDA PIAUÍ   
Nesta crise com a pandemia e, prin-

cipalmente com o aumento de mortes, 
estamos verificando a falta de EPIs para 
os profissionais de saúde trabalharem. 
Estamos vendo o grande esforço dos mé-
dicos, enfermeiros, auxiliares e todos de-
mais servidores da área nesta luta para 
salvar vidas. E, portanto, é obrigação do 
Governo e de todos nós apoiarmos o tra-
balho destes incansáveis. Se não tivesse 
faltando os equipamentos para Brasília, 
estaríamos aqui até elogiando a atitude 
do governador ao fazer doações para o 
nosso querido Piauí. Mas na falta, vamos 
cuidar primeiro daqui e lembrar que é 
obrigação do Governo Federal acudir os 
nossos amados conterrâneos. Mas, pare-
ce, que para o presidente do Brasil não 
está acontecendo nada!

SÓ A INTENÇÃO NÃO RESOLVE!  
Estamos vendo que várias pessoas 

(aqui no Guará, também) estão se aglo-
merando e passeando com a máscara 
apenas no queixo e ou até na mão. Só a in-
tenção não adianta! O vírus não está nem 
aí para a sua intenção e não cai na sua 
enganação. Portanto, usemos de maneira 
correta a máscara e, se possível, FIQUE 
EM CASA. Pelo seu bem e dos outros!!!! 

FELIZ DIA DOS PAIS  
A todos os pais do Guará, um FELIZ  

DIA  DOS  PAIS.

Confinamento
O confinamento continua e pelo jeito acho que essa coisa ainda vai longe, 

enquanto isso vou tentando escrever os meus artigos, sempre procurando 
o meu amigo Caixa Preta para que ele me conte as novidades do Guará.

Ele me contou que chegou a colocar um anúncio no Facebook, 
autorizando o uso de alguns produtos no caso dele se contaminar com 
o Covid 19.Era uma lista grande que incluía entre outros produtos: 
Cloroquina, Azitromicina, ivermectina, cana-de-macaco, porongaba, chá 
de picão e até aquela garrafada daquele benzedor aqui da feira, o cabra 
quer é ficar bom.

Agora ele me disse que acabou de atualizar a declaração informando 
que é altamente alérgico a Ozônio!!!

Não me contive, apesar dele não gostar que riam dos casos que ele 
conta, ri demais.

Logo voltamos a nossa conversa séria sobre a cidade, pois coisas estão 
acontecendo, menos fiscalização, a coisa chega a ser um acinte com os 
contribuintes, principalmente quando se trata dessas reformas marotas, 
feitas na encolha nos quiosques espalhados pela cidade, a toque de caixa. 
A turma aproveita esse relaxo provocado pela pandemia, estão deitando e 
rolando, numa farra de fazer inveja aos grandes bacanais romanos, na fala 
popular, uma zona.

Como exemplo maior temos um caso localizado próximo a um templo 
evangélico, na orla, ali na QE-30/32,ocupando quase todo o espaço do beco, 
o que antes era um quiosque foi transformado em um grande paquiderme, 
com previsão até para segundo andar, para quem sabe se transformar em 
uma futura morada.

Pelo jeito estão aproveitando essa inércia da Administração e de outros 
órgãos de fiscalização, pois hoje a grande desculpa é o isolamento por 
causa da pandemia.

Enquanto isso o nosso Guará vai sofrendo todo tipo de agressão contra 
o seu plano urbanístico, para que no futuro tenhamos que conviver com 
mais essa pandemia de irresponsabilidade que hoje temos aqui ns cidade.

Enquanto isso é melhor pedir proteção aos céus, pois o pessoal aqui 
da terra pouco está ligando pra essa pandemia de safadeza que acomete 
o Guará.

Ofendidos
O Guará como diz o meu amigo Caixa Preta, não deixa de nos surpreender 

com muita coisa que por aqui acontece, tem muita gente que não acredita, 
diz que faz parte do folclore das cidades.

Descobriram outro dia um maluco que criava cobras para lá de 
venenosas dentro de um apartamento, algumas delas costumamos ver 
no Discovery Channel, os malucos de plantão criavam até tubarão num 
tanque em uma chácara aqui perto.

Mas vamos voltar ao que interessa, pois, as discussões em grupos de 
WhatsApp continuam cada vez mais acaloradas em torno da famigerada 
PPP do Cave, que na verdade é uma concessão onde quem sempre ganha 
é o amigo do rei.

Me parece que a coisa está em quarentena, foi passada a responsabilidade 
para a Secretária de Esporte, onde talvez seja enterrada ou volte com outra 
roupagem que por certo nenhum benefício trará para a cidade, pois essa 
turma só deseja satisfazer a sanha de empresários gananciosos.

O que mais chama a atenção é essa pressa descabida com um a coisa 
pública, sempre quando eu vejo esse tipo de movimentação em torno 
de um bem público fico imaginando o que realmente está por trás disso, 
pra mim a coisa não está cheirando nada bem, por mais que falem que é 
apenas um assunto de regularização para se livrar dos supostos prejuízos 
causados pela manutenção, não vejo por parte dos responsáveis nenhuma 
vontade em rever certas concessões vergonhosas que temos por aqui, 
poderia então citar um bocado delas.

Não estou aqui defendendo ninguém, apenas o que julgo certo para o 
Guará, sem envolver outros elementos desse lamentável imbróglio, que 
pode ser resolvido com um pouco de bom senso, que hoje não existe por 
parte do GDF.



O GUARÁ  
ESTÁ COM 
TUDO
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WILDEMIR DEMARTINI
R E S I D E N C I A L

 Melhor localização do Guará II  
QI 33 (próximo à EPGU)

 3 quartos com 114 m²
 1 suíte e 2 semissuítes
 Lazer completo

 UM CLUBE EXCLUSIVO
 Piscinas • Churrasqueiras • Fitness  

Salão de festas • Espaço kids e muito mais

 SEGURANÇA
 Portaria com controle de acesso por biometria 

Circuito interno de TV na garagem, hall principal  
e áreas de lazer • Garagem com portão  
eletrônico • Gerador de emergência
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I N CO R P O R AÇ ÃO ,  CO N ST RU Ç ÃO  E  V E N DA S

61  99944 7819
61  3315 8777

CO N H E Ç A  N O S SA  C E N T R A L  D E  V E N DA S

SRIA QI 33 Lote 2 • GUARÁ II

 APTº TIPO 114 m2

 2 vagas de garagem

 APTº GARDEN 182 m2 a 195 m2

 3 vagas de garagem

 COB. LINEARES 233 m2 
 até 4 vagas de garagem


